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ВЫСТУПЛЕНИЕ СЕКРЕТАРЯ ЦК ВКП(б) 
тов. АНДРЕЕВА

4 дня продолжались прения по докладу 
ми, Косарева. Выступавшие рассказывали 
„работе организаций ленинского комсо- 
уода—верного помощника партии, о ра- 
<0те отдельных комсомольцев—знатных
водей страны.
Выступили орденоносцы Ангелина, Дем- 

,енко, Виноградова, Кривонос, Концеда- 
.„в—инициаторы стахановского движения 
, промышленности и сельском хозяйстве. 
0ВВ говорили о том великом переломе 
в сознании людей, который производят 
вовью, социалистические формы труда. 
14 они ставят перед собой и другими 
стахановцами задачу—учиться.

— Пусть нам не мешают учиться разные 
дяньки,—говорят они.

С прекрасной полуторачасовой речью 
выступил, встреченный аплодисментами 
секретарь ЦК ВКП(б/ тов. Андреев.

Тоя. Андреев по поручению ЦК ВКП(б) 
передает X съезду ленинского комсомола 
горячий большевистский привет, все деле
гаты встают и долго рукоплещут.

С неослабевающим вниманием слушают 
делегаты яркую речь тов. 'Андреева. Каж
дое упоминание имени великого зодчего 

овавц| социалистической стройки, гениального 
полководца классовых битв СТАЛИНА вы
зывает восторженные овации дала.

Тов. Андреев говорит о том, что вели-, 
квй ленинский завет .превратить Россию 
ваковскую в Россию социалистическую* 
ваяй полностью выполнен, что мы с успе- 
10М осуществляем переход к бесклассовому 
обществу.

1/1  Задачи, стоящие сейчас перед комсо- 
Л  волом, определены указаниями товарища 

(ТАЛИНА. -
— Весь пафос и героику ленинского 

Имсонола,—призывает тов. Андреев,— 
нужно перенести в область учебы!
Тов. Андрее^ говорит об отставании 

рганизационной работы ВЛКСМ от уровня 
его задач и в заключительной части речи 
подробно останавливается на недочетах 
воксомольской деятельности в деревне, в 
школе, в организации веселого досуга мо
лодежи, вовлечении девушек в комсомол. 

_ После окончания речи делегаты X съезда 
устраивают тов. Андрееву горячую овацию, 
которая, не утихая, длится в течение не* 

П01  (кольких минут.'

ВОСПИТАНИЕ СОВЕТСКОГО 
СПЕЦИАЛИСТА

Секретарь ЦК ЛКСМ Украины тов. 
Андреев в своем интересном выступле- 

:К0Р* ши остановился на вопросе воспитания 
вени ювётского специалиста:
>тивв с  еще большей силой мы должны гово- 
®тао |ить о плохой работе среди учащейся мо
нет* [одежи, не состоящей в комсомоле. В 
спо) гчебных заведениях учится огромная армия 
цег* юлодежи, выросшей при советской власти. 
Г Ч* • Ужно> товарищи, так поставить работу 
»х 4 * вузах, чтобы из каждого, кто там учится, 

«зависимо от его социального происхо
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ждения, воспитать советского специалиста, 
целиком преданного советской власти и 
партии. 1

Надо бороться с бюрократическим отно
шением к учащейся и служащей моло
дежи, подающей заявления о вступлении 
в комсомол. Безобразных фактов в этой 
области очень много.

Наши горе-активисты додумались до 
того, что потребовали от одной девушки 
предъетавления справок о социальном по
ложении ее дедушки. Мне кажется, если 
спросить этих активистов, чем занимался 
их дедушка, они вряд ли сумеют ответить 
иа этот вопрос. Конечно, мы не должны 
допускать врагов в ряды комсомола, но ] 
нельзя же доходить до нелепости, требуя | 
подобные .справки. Не надо забывать, чтЬ 
враг иногда может быть по происхожде-; 
нию и рабочим. Теперь главную роль 
играет то, как сейчас работает тот или I 
иной человек на пользу советской власти. 
Может быть, мы откажем иному несозна-! 
тельному, плохо работающему рабочему! 
в приеме в комсомол и примем сына ку
лака, который честно трудится, укрепляет 
нашу родину и порвал связь с прошлым.

Нам сейчас, прежде всего, важно знать 
не среду, из которой ты вышел, а как ты 
работаешь на пользу нашей родины. Нам 
не нужны люди, которые прикрываются | 
своим социальным происхождением и 
вместе с тем ничего не делают для укре
пления нашей страны. Так стоит вопрос, 
когда мы говорим о работе среди всей 
советской молодежи.

ЧЕСТНЫЙ СТАХАНОВСКИЙ ТРУД 
И БОЛЬШЕВИСТСКАЯ УЧЕБА

Во всех выступлениях звучало одно— 
преданность нашей великой родине, нашей 
партии, давшей нщ  небывалые возмож
ности- роста и работы. .........

На утреннем заседании 17 апреля высту
пил с заключительным словом тов. Ко
сарев.

Как молодо, свежо и остро оно прозву
чало.

Как организовать в дальнейшем учебу

НА ВТОРОМ СЛЕТЕ ОТЛИЧНИКОВ УЧЕБЫ ЛИИ 
у . (фото Коновалова)

■жг

Читают выпущенную на слете стенгазету

молодежи, как лучше расставить налич- . . .
ные комсомольские силы и привлечь I Т®ЛЬНУЮ борьбу аллилуищикам;

несколько ксилометров отстает от той мо
лодежи, среди которой он агитирует.

При общем одобрении делегатов тов. 
Косарев говорит, что ЦК будущего со
става, надо' полагать, запретит писать и 
выносить резолюции об итогах съезда. 
Главнее--и ■осиоввое'—впо да.ль'Кейшую ра
боту вести в духе решений съезда.

Ближе к жизни! Взять правильный тон, 
подымать новые пласты молодежи на ре
шение центральной задачи—образование 
и воспитание молодежи. Объявить реши-

которые
новые,—это должно волновать делегатов. 
И снова живо и конкретно Косарев разъ
ясняет особенности нынешнего этапа в 
жизни и работе комсомола, круто повора
чивает внимание съезда к новым задачам, 
стоящим перед организацией.

— Другие времена—другие задачи!— 
при общем одобрении съезда восклицает 
тов. Косарев.—От нас требуется честный 
стахановский труд и большевистская учеба!..

Вопрос о методах воспитания моло
д е ж и —это решающий вопрос, обеспечи
вающий успех правильного формирования 
молодого поколения нашей страны.

И Косарев подробно развивав? свою 
мысль о силе личного примера, который 
начинается с мелких дел. Странно выгля
дит так называемый болтающий активист, 
когда он идет к молодежи, агитирует 
ее в необходимости образования, а сам иа

потому что

СТУДЕНЧЕСКАЯ ХУДОЖЕСТВЕННАЯ САМОДЕЯТЕЛЬНОСТЬ
(фото Коновалова)

Скрипач Боверман готовится к первомайскому выступлению

обычно клянутся решениями, 
это легче, чем выполнять их.

Косарев требует от делегатов: поддер
живайте нас острой, большевистской кри
тикой. Самое вредное—переоценка самих 
себя. Наши успехи—это результат руко
водства Центрального Комитета ВКП(б) 
комсомолом. Задачи, стоящие перед ком
сомольскими организациями, огромны, 
ответственность за воспитание и образо
вание молодежи велика, но все эти задачи 
по плечу комсомолу.

— И мы их, товарищи, выполним; ибо 
этого требует от нас ЦК ВКП(б), этого 
требует товарищ^ СТАЛИН!

Неистовыми аплодисментами и овацией 
отвечает съезд, что комсомол с честью, 
самоотверженно и преданно, засучив ру
кава, возьмется за решение новых, слож
ных проблем воспитания молодежи.
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МОЛОДЫЕ МУЖЕСТВЕННЫЕ 
РЕВОЛЮЦИОНЕРЫ

Второй вопрос повестки дня—отчет 
делегации ВЛКСМ в ИККИМ. Докладчик 
тов. Чемоданов.

Съезд мысленно переносится в мир ка
питализма, где буржуазия—властитель су
деб молодого поколения. .Нас слишком 
много*,—пишет молодая безработная де
вушка. Слишком много молодых рук и 
сердец! Они не нужны капитализму, ко
торый плодит голод и безработицу. 6 мил
лионов молодых безработных! Это заре
гистрированных. А сколько миллионов 
такой молодежи, которая никогда и нигде 
не работала?!..

Подробному анализу подвергает доклад
чик работу КИМ и его зарубежных секций, 
рассказывает о том, как на практике в 
ряде стран осуществляется единый фронт 
комсомольцев с трудящейся молодежью.

Тов. Чемоданов кончил. И съезд долго, 
стоя, восторженными криками и овацией 
приветствует выступающего первым в 
прениях представителя героического китай
ского комсомола -тов. Су И-пин. Худо

щавый двадцатилетний юноша, он стоит 
на трибуне, взволнованный братской встре
чей, которую ему оказал советский ком
сомол. Он говорит о СТАЛИНЕ, имВ кото
рого зажигает сердца китайских рабочих 
и крестьян,, он говорит о мужестве -и 
храбрости коммунистов и комсомольцев 
Китая.. ведущих ожесточенную борьбу с 
врагами китайского народа. ;

Юный сын китайского 4Народа заканчи
вает свой рассказ о героических делах 
комсомольцев Китая возгласом по-русски:

— Да здравствует молодежь Советского 
Союза!

— Да здравствует товарищ СТАЛИН!
По докладу тов. Чемоданова съезд еди

ногласно принял резолюцию, одобряющую 
политическую линию и практическую ра
боту делегации ВЛКСМ в ИККИМ.

ПРОГРАММА И УСТАВ ЛЕНИНСКО- 
СТАЛИНСКОГО КОМСОМОЛА

Секретари ЦК ВЛКСМ тт. Файвберг и 
Вершков доложили съезду проекты новой 
программы и устава комсомола.

Проекты программы и устава комсомола 
широко продискутированы в союзе. Сот
ни тысяч комсомольцев на фабриках н за
водах- страстно обсуждали каждое слово 
э?их важнейших документов. Сюда, на вы
сокую, трибуну съезда, вынесен сгусток 
этих дискуссий. Все выступающие горячо 
присоединяются к программе коммунисти
ческого воспитани» молодежи.

Сталинская программа!—так называли ее 
делегаты съезда, внимательно и сосредо
точенно вслушиваясь в те поправки и за
мечания, которые делал товарищ СТАЛИН 
в проектах чновой программы и устава 
комсомола.

И если подытожить все .прения по про
ектам программы и устава союзарГо в ка
честве стержня всех выступлений окажет
ся вопрос о формировании нового, куль
турного советского человека. Комсомолец 
должен быть в авангарде советской моло
дежи! Комсомолец должен быть культур
ным, политически - развитым, освобожден
ным от предрассудков и пережитков ка
питалистического общества, верным сыном 
нашей родины.

Новая программа и новый устав союза 
являются основой дальнейшего идейнвго 
роста комсомола.

Съезд единогласно принял резолюцию:
— Утвердить в основном программу и 

устав союза.
Для окончательной редакции и внесения 

дополнений и поправок на основе замеча
ний и предложений, сделанных в прениях 
и во время предсъездовского обсуждения, 
съезд избрал комиссию в составе тт. Ко
сарева, Файнберга, Вершкова, Лукьянова, 
С. Андреева, Вайшля и других.



Еще больше̂  пробудить у молодежи жажду к наукам и правильно организовыбать̂ молоде̂
на изучение наук

На пути к отличной учебе
Близится сессия. Закончены лекции по 

основным предметам. Подводятся первце 
итоги за семестр. 315 группа ЭСФ живет 
напряженной работой. Уже сейчас перед 
сессией можно заметить те большие изме
нения, которые произошли в группе.

Панов и Билик раньше не были отлич
никами, но в этом семестре они уверенно 
идут к отличной учеб'е. Парторг факуль
тета В. Соловьев показал всем, чего может 
добиться коммунист при серьезной учебе. 
По всем предметам, кроме английского, 
который выносится на сессию, он имеет 
отличные оценки. Произошли изменения 
и среди тех, „о которых но говорят*. Рань
ше Катц Фалькова была .посредственной* 
студенткой, но е момента подготовки 
к X съезду, когда Катя взяла на себя обя
зательство учиться на .хорошо*—положе
ние коренным образом изменилось. У Фаль- 
ковой теперь ни одной .тройки*.

По заявлению преподавательницы ан
глийского языка тов. Савиновой Фалькова 
отлично подготовилась к сессии.

Особняком в группе стоят Ашуркии и 
Костя Тупицын. Первый страшно боится 
английского языка и вместо того, чтобы 
хорошенько на него налечь, он совсем 
бросил заниматься им.

Квстя Тупицын на ОТФ был отличником, 
а на третьем курсе ему не .повезло*. 
Ленинизм и дуговую сварку сдал на 
„тройку*. А ведь он, самый сильный сту
дент в группе. Дело в том, что с ним мало 
работают, не указывают на промахи 
в учебе. Надо потребовать от него серьез
ной подготовки к сессии, чтобы выйти 
с отличными показателями.

315 группа должна выйти из предстоя
щей сессии без единой .двойки*. Это 
задача вполне посильная. Горьяи

Теоретическая конференция
В тот самый день, когда в Москве начал 

свою работу X съезд комсомола, комсо
мольский актив нашего института провел 
теоретическую конференцию по проработ
ке работы ЛЕНИНА .Детская болезнь .ле
визны* в коммунизме*.

В зале заседаний собрались комсомольцы 
всех факультетов. У большинства собрав
шихся в руках книги ЛЕНИНА, СТАЛИНА, 
конспекты и выписки из трудов класси
ков марксизма.

Представитель комитета комсомола от
крыл конференцию. Вступительное слово 
сказал консультант ^ов. Н. Д- Коновалов.

Проработку этого произведения разде
лили на несколько вопросов и по каждому 
из них выетупал отдельный докладчик. 
Таких отдельных докладов наметили двад
цать один.

Интересная деталь—каждый докладчик 
чисто выбрит, в новом костюме. Это пока
зывает, что для каждого выступавшего 
с докладом этот день был торжественным 
и очень важным. Бедой большинства до
кладчиков было плохое владение языком. 
Некоторые из них долго ходили вокруг и 
около, подбирая слова, прежде чем более 
или менее сносно удавалось сформулиро
вать свою мысль. У других чувствовалась 
в докладах некоторая связанность, боязнь 
сказать лишнее слово. Общим недостатком 
в организации конференции явилась слиш
ком большая раздробленность вопросов и 
незнаюмство руководителей конференции 
с тезисами каждого докладчика.

План работы конференции был известен 
только членам комитета комсомола. Ауди
тория и докладчики этого плана не знали.

В результате пришлось снять некоторые 
доклзды, так как предыдущие товарищи 
уже исчерпали их вопросы, а доклад тов. 
Кривцова (ИФФ) попросту скомкали.

Осббо отличились на конференции доклад
чики-девушки. Так, тов. Кочегарова сумела 
сделать очень интересный и яркий доклад, 
тов. Гуревич, впервые в жизни выступав
шая с докладом, справилась со своей за
дачей. Хорошие доклады сделали товарищи 
Напораит, Франк, Шабунин и Лебедев, а также 
товарищи Досовский, Блат, Васильев и Афа
насьев.

Совсем не понял поставленной перед 
ним задачи тов. Фридланд, который по
этому и не сумел поставить основного 
в его теме вопроса о борьбе партии 
на два фронта. Тов. Польсман взял 
в своем докладе много крупных вопросов, 
(учение об империализме, о законе нерав
номерного развития капитализма в период 
империализма, о слабом звене и др.), но 
тем самым выступление его сбилось на 
общие фразы, а основная тема о междуна
родном значении Октябрьской революции 
в России не была осврщена.

В заключение следует отметить, что, не
смотря на наличие указанных недостатков, 
теоретическая конференция прошла хо
рошо, создав интерес комсомольского ак
тива к произведениям классиков марк
сизма. у

Кавев
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За первое место по факультету

ПОДГОТОВКА К СОЛНЕЧНОМУ ЗАТМЕНИЮ 19 ИКЙЯ 1936 г.
Фото Агича (Союзфото)

14 апреля началась зачетная сессия на 
металлургическом факультете.

302 группа первой сдавала сессию по > 
Металлографии. Результаты сессии: „от-! 
лично*—2, „хорошо*— 17, „удовлетвори-1 
тельно*—  6.

По отзывам профессора Кащенко группа' 
'является достаточно сильной и на сессию; 
пришла хорошо подготовленной. Из 193 ] 
студентов только шесть не явились н а ' 
сессию по уважительной причине. Сред-■ 
ний показатель успеваемости за четыре 1 
дня сессии—3,9.

Следует также отметить хорошую под-' 
готовленность студентов 309 группы. П о , 
сессионным предметам электрохимии и 
немецкому языку нет ни одной неудовле-1 
творительной оценки. На сессию группа1 
явилась в полном составе.

Преподаватель тов. Шедлер в отзыве о 
группе пишет: „Я считаю, что гр. 309 ме
таллургического факультета—одна из луч
ших групп института по немецкому языку 
в отношении работоспособности и любви 
к делу*... Г

Студенты Бармина, Халфин, Шварц и др. 
сдают по всем предметам на „отлично*.

Группа в апрельской сессии должна 
занять первое место по факультету.

Г. Абрамов

(ко:

Ленинградский оптико-механический завод им. ОГПУ закончил сборку первых 
пяти советских целостатов. В целостате отражается изобраЬ/сение Солнца

во время затмения.
На снимке—часовой механизм целостата. У прибора—инж. ВЕЙНБЕРГ

было обязательство к X съезду комсоя 
навести порядок и чистоту в учел»’1 
аудиториях н коридорах института. 081

К стыду комсомольской организац 
II курса это обязательство ими не выпо" 
нено. Попрежнему, куда ни посмотриш 
дымятся папиросы, по коридорам бега»» 
и шумят студенты Попрежнему уборщцДст; 
с трудом выметают из помещений пост м  
занятий груды бумажек, крошек и 
дашных стружек.

Почему же комсомольцы ОТФ не выпо- 
няют взятое на себя обязательство? Ппи; 
чина прежде всего в том, что бюро коиЛы 
сомольской ячейки II курса пошло » 1 
неправильному пути, обезличив выполнена, 
задачи, сдавши ее на „откуп*, вместо тог» 
чтобы перенести центр работы непосре., 
ственно в комсомольские звенья.

Естественно, что созданный „институ) 
дежурных* этой серьезндй задачи од» 
выполнить не смог. К тому же комсорг 
групп II курса эти дежурства проводи^ 
до-нельзя плохо. Например, комсорг 293 
группы Дубовин, несмотря на предупре*. !0В| 
дение, „забыл* сообщить группе о цежур. 
стве и вспомнил о нем лишь несколько 
дней спустя. |

Дежурства комсозвеньев проходят без» 
бразно, зачастую комсорг приходит 
красными повязками только на второ) 
перемене и редко остается на дежурстм 
до 3 часов.

Позорно, недостойно ведут себя комсорп 
216 и 293 групп. Дежуря сегодня, она 
ревниво исполняют свои обязанности, по 
на завтра они спокойно взирают на кь 
рящих и сорящих окурками студентов |  
даже сами (комсорг 216 гр. Стрёльченко)1 
невозмутимо дымят папиросами там, где 
вчера ходили с красной повязкой.
' Среди десятков комсогрупп II курса, 

честно, \  по-комсомольски выполняющщ 
свое обязательство, можно назвать группу 
241, 201 и 211 и их комсоргов Фадеева! 
Зотова.

Приведенных фактов достаточно дм 
того, чтобы сделать определенный вывод 
превратить учебные аудитории и коридору 
в образцовые по чистоте и порядку моя® 
только при серьезном отношений к дел; 
секретаря ячейки II курса тов. Новоселова, 
комсоргов и каждого комсомольца и созна
тельного студента. Штенгер

Хорошая инициатива
Комсомольская организация 115 группу 

I курса ОТФ решила проработать одно ю 
лучших произведений В. И. ЛЕНИНА „Им№ 
риали8м, как высшая стадия капитализма'.

Глубокое изучение этой замечательна 
книги облегчит нам работу над курсов! 
политэкономии.

Поэтому мы предлагаем всем комсомол! 
цам I курса ОТФ проработать это проаФ 
ведение ЛЕНИНА и 25 мая провести теоре 
тическую конференцию, которая закрепи 
и проверит качество нашей проработки.

' Гречнав и Пашкевич

нсг

№

ИД
1р
(II
(Г,
ор
)Г0

101
1Л(

уТ. ТолышкоЬ, 3 {. ТудкоЬ
Студ. металлургического факультета

Мы держали испытание
Производственная практика для студента 

является серьезным испытанием. Здесь 
проверяется, во-первых—как студент спо
собен применить теоретические знания, 
полученные в институте, при разрешении 
практических вопросов производства и, 
во-вторых—как он может сам участвовать 
и организовывать стахайовское движение.

Это испытание мы держали на практике 
в Кольчугине на заводе им. Орджоникидзе.* * *

Лучшие стахановцы-литейщики Степа
нов, Терентьев, Евдокимов и др. не только 
рассказывали нам о своей работе, н о й  
обучали своим навыкам, доверяя нам раз
ливку металла. Практиканты Гудков, Да- 
даев, Усаковский, Петров, Лакнсов и Тыр 
датев становились на места литейщиков, 
загружали шихту в печь „Аякс*, снимали 
шлаки с расплавленного металла и—самое 
главное—учились управлять поворотным 
механизмом печи в момент разливки спла
вов. То же было и в прокатном цехе, где на
ми руководили стахановцы Шашенков, Гав
рилов и др.

Студенты^, овладевая! производственны
ми навыками, лучше воспринимают сущ
ность производственного процесса и, в то 
же время, в любую минуту могут быть 
полезны заводу, так как, в случае необхо
димости, могут стать на рабочее место.

Не ограничиваясь этим, большинство 
студентов посещало производственные со
вещания, причем студенты не только при

слушивались к голосу лучших производ
ственников, но и принимали активное уча
стие в обсуждении производственных во
просов, сами вносили рационализаторские 
предложения.

Из всех предложений по улучшению 
производства особенно следует отметить 
изменение воздушного охлаждения печи 
„Аякс*, предложенный студентом Денисо
вым.

Все предложения студентов были сдела
ны на основе тщательного изучения про
изводства, носили строго обдуманный ха
рактер и оказались вполне пригодными для 
проведения в жизнь, не требуя больших за
трат. Так было принято предложение тов. 
Петрова о прессовке не только, бракован
ных обрезков, но и других отходов.

Студенты широко популяризировали опыт 
работы иностранных заводов цветных ме
таллов. Тов. Гудков применил состав за
щитного покрова торговой латуни, позво
ляющий значительно уменьшить угар цинка.

Большинство наших предложений уже 
осуществляется. Они, по заявлению работ
ников цеха, дают возможность увеличить 
производительность и улучшить качество 
продукции, а также увеличить стойкость 
печей и уменьшить угар металла.

Студенты активно популяризовали опыт 
лучших стахановцев, широко освещая их 
в районной, заводской и цеховых газетах. 
Так был распространён опыт работы ли
тейщика тов. Терентьева, настолько умело

наладившего загрузку шихты, что угар й 
другие потери металла у него резко сни
зились. Потери от разбрызгивания спла
вов значительно уменьшились. Сейчас по
добный опыт загруэки воспринят и другими 
литейщиками.

Администрация цехов в первые же дни 
практики привлекла студентов к исследо
вательским работам, очень важным для за
вода. В частности, прокатчцки провели 

| следующие исследования: „исследование 
| причин брака специальной латуни 2/1", ,из- 
I менение числа проходов при обработке тор- 
I гового би-металла*.
I Литейщики провели исследование КПД 
'трехфазных и однофазных печей „Аякс* на 
115 рафгчных сплавах.

Исследовательские темы потребовали 
много сил, энергии, уменья приложить 
свои теоретические знания. Но итоги на
шей работы вполне вознаградили нас.

Студенты развернули широкую техниче
скую и культурную помощь стахановцам, 
передавая им свои теоретические знания 
и разъясняя теоретическую сущность про
изводственного процесса. Мы передавали 
им новости техники, обращали их внима
ние на овладение культурными навыками 
труда, борьбу за чистоту рабочего места. 
На этой работе особенно много энергии 
проявили тт. Голышков, Заикина, Дадаев 
и Гудков.

Наша производственная работа была 
связана с общественно-политической рабо
той в прокатном цехе и электролитиче
ской мастерской.

Проведенные студентами политбеседы 
получили лучший отвыв рабочих.

1|лен ВКП(б) тов. Дадаев взял под не
посредственный контроль партгруппу од
ной из бригад и развернул в ней партий-

ст
но-массовую работу, учитывая упроси Э 
каждого члена партии. Он занимался с ни
ми по истории партии и сумел добиты! 
того, что неактивные ранее партийцы с№ 
ли принимать активное участие в обсу*' О 
дении на кружке.

Кандидат ВКП(б) трв. Заикина, работ!)] 
в бригаде № 4 литейного цеха, наладил 
выпуск бригадной стенгазеты и взяла по», 
особый контроль лучших стахановцев, Л 
нявшись повышением их технической* 
общеобразовательной грамотности. Л]* 
ший стахановец завода тов. Степанов т°' 
рошо отзывается об оказанной ему я* 
мощи.

п
1за

пнкцИ)
К
ГР'

кадров отзШ 
ка<

| А полученный от отдела 
характеризует студентов группы,
«... хороших производственников, которы* 

I желали полностью овладеть технически*) 
навыками. Студенты проявили высоку* 
дисциплинированность и активность. Щ  

I чение и овладение стахановскими метод* 
ми, восприятие производственного олы’1 
старых рабочих, помощь стахановцам, пр* 
витие культурных навыков работы на пр* 

( извгдстве - вот что характеризует деятель' 
иость практикантов*.

Учитывая все это ,.... директор вавод* 
связи с ходатайством отдела кадров, ' 
основании характеристик цехов, отпусти

ОД
Ге<

цехов,
студентам группы в виде премии 1000 РУ9 
лей иа бытовые нужды*.

„Принося студентам благодарность ** т(( 
помощь, которую они оказали в рэботв 
хов, отдел кадров выражает уверенное\ 
что, придя иа завод командирами соЦИА Ь|Г 
стической промышленности, они полное ( 
оправдают звание лучших инженеров 
мире*.

*



3{аЬстречу 1 }/!ая

КРАСОЧНО, РАДОСТНО Н ВЕСЕАО ПРОВЕДЕН
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Комсомол ОТФ
В С Т О Р О Н Е

Первому Мая 
это обязывает 

к особенно

Ьдд ПОДГОТОВКИ К 
гялось мало времени 

доественные организации 
|ергичной работе.
Выявление участников самодеятельности 

Л]ло*еНО на профоргов групп, с кото- 
сок ымн проведено совещание. Но совеща- 

- * |е совещанием, а работа по выявлению 
лдодит весьма медленно.
Комсомольские организации I и II курсов 

мцт в стороне от этого мероприятия.
ОТФ имеет все возможности занять пер* 

еяство в институте по массовой самоде- 
тельности. На факультете имеется ядро 
соло 150 чел. музыкантов, танцоров, пев- 
08| физкультурников. Ясно, <рго эта циф- 
а может быть в несколько раз увеличе- 

Член профкома тов. Розенбаум приз- 
ает, что имеются все возможности к ор- 
аиизации на факультете национального 
исамбля. Плохо, что до сих пор ничего 
{сделано для осуществления этого.
Чадо надеяться, что тов. Розенбаум 

елее энергично возьмется за развертыва
ле'массовой самодеятельности и подго
рит первое выступление национального 
ясамбля к майским дням.

М. Иванов

(Рис. И. Петрова)

КАК МЫ ГОТОВИМСЯ
Для участия в первомайском смотре са* 
деятельности бюро ФК готовит выступ
ила гимнастов, бокс и фехтование.к  * *

к « *иаиские дни в институте будут про- 
цены товарищеские встречи по волей- 
му, баскетболу, в случае хорошей по
ем—на открытом воздухе.

* **
майские дни будут открыты спортпло- 

Ики в студгородке и состоятся первые 
[фечи по мячу и 'городкам. 3 мая бу- 
!! проведена эстафета студгородок— инсти- 
т, дистанцией 2^0X500X1500 метров, 
орма представителей на эстафету от каж- 
>го корпуса—2 человека.
О Лучшие отличники, живущие в 6-м 
ероусе, будут к 1 Мая вселены в 12 вновь 
Еорудованных комнат. Для этих комнат 

1Л луплены шторы, скатерти, цветы.
0  200 студентов, живущих в 6-м корпу-. 
2 мая поедут в Петергоф знакомиться с 

^достопримечательностями.
0 В первомайском параде будут уча
с т ь  студенческие полки и роты воро- 
иовских стрелков нашего института.
0  1 Мая о 6-м корпусе студгородка про
чится вечер отличников совместно с ак- 
вом корпуса за чашкой чая. 

сн О Для участия в смотре самодеятель- 
сти по 6-му корпусу записалось 27 чело- 
к, которые энергично готовятся котру.
О К 1 Мая совет ОСО готовит выстав- 
•показ работы осоавиахимовской орга- 
иации института. ,

Довольно плавать..

ПОБОЛЬШЕ ТВОРЧЕСКОЙ ИНИЦИНТИВЫ

' Мая состоится выпуск 11 планеристов- 
отов группы Б. Одновременно прово- 

г «  комплектование двух планерных I жертвенностью, весельем, красочностью. 
РУип первой ступени. ^ Жить стало лучше. Жить гтп

веселее.

* * *

С грустью приходится отметить, что 
в течение ряда лет в институте сложи
лась совсем непохвальная традиция—под
готовку к праздникам (речь идет о .веще
ственном* оформлении) проводить .пожар
ным' способом.

Обычно события развиваются так.
За месяц до праздника выделяется ко

миссия, которой надлежит .проработать* 
и .увязать* вопросы подготовки.

За шестидневку до праздника комиссия 
собирается и вырабатывает план.

За три дня до праздника план .спу
скается на места*.

В ночь на 1 Мая начинается .аврал* по 
оформлению демонстрации и 
зданий.

По городу носятся автомашины \в поис
ках фанеру и кумача. В клубе .массови
ки* и .художники*—представители всех 
факультетов, с обалделым видом стоят в 
очереди в ожидании единственного'мо
лотка или мучительно выбирают краски 
на .палитре* с двумя наименованиями 
.колеров*: мел тертый и чернила анили
новые.

На завтра, во время демонстрации выяс
няется, что большинство плакатов—прош
логодние. Немногочисленные .в  муках 
рожденные* плакаты размазались, тертый

Несколько пожеланий по характеру 
оформления колонны нащего института 
в первомайской демонстрации.

Почему бы не снабдить всех демон
странтов нашей колонны единой розет
кой - значком, чтобы этим подчеркнуть 
величину нашего коллектива—крупнейшей 
в Союзе кузницы кадров.

Надо насытить колонну цветами и зе
ленью; все плакаты и лозунги изготовлять 
не из тяжеловесной фанеры, а из таких 
материалов, как кисея, крепкая бумага. 
В колоннах иметь не один, а несколько 
оркестров. Клубу организовать карна- 

фасадов I вальнУю г РУппу% в масках-великанах, кра- 
I сочных костюмах, на ходулях, на авто
машинах. Инженерно-физический факуль
тет может подготовить мощный радио- 
усилитель на грузовике и передавать не 
только граммофонные пластинки, но и 
выступления самодеятельности. Для этого 
надо построить на платформе грузовика 
кабину—.студию на колесах* с освеще
нием внутри. Любая из наших много
численных лабораторий может взять на 
себя «заботу по наполнению резиновых 
шаров ^водородом (заготовки для таких 
воздушных шаров имелись в продаже 
в Резиносбыте). Их можно раскраситьрожденные плакаты размазались, тертый * *»чил,«щ1е/. г** можно раскрасш 

на воде мел осыпался, наклеенные на фа-1в виае лица, снабдить головными уборам
...М« ; _____________* _______- _ _ _ и 1 ^1ГНЗРИ Л п т и п я л и  ______—_____\неру фотопортреты покоробились и от
стали. Все .оформление* являет собой 
довольно неприглядную картину.

Наступающий первомайский праздник 
будет отпразднован с еще небывалой тор-

* * *К 1
,п. * Мая заканчивают теоретический 

подготовлены для прыжков с са- 
з а 20 парашютистов. Комплектуется 
. группа парашютистов-спортсмеиов 
С°ставе 10 человек.

та выхожу из плана' 1
Как вы готовитесь Ь 1 Мая? " 

а «тот вопрос декан общетехнического
1аЧГ*1
(ее. ,Ьтета тов. Овсеенко ответил следую-

Я, член общеинститутской комиссии, 
аюза оформление колонны демонстран- 

Г®  профкоме, кажется, закуплен мате- 
говорят не хватает красного по-

■ итп
° *е вы лично делаете?

N8 п  ВЫХ0ЖУ из общеинститутского 
Мая подготовке общего факультета к 

*°6Ши°В ®ВС8внкв больше ничего не мог

“ — — — — — — - — - — ̂ иV/и та.м V л и .
Жить стало лучше. Жить стало 
селее.
,В  этих словах товарища СТАЛИНА 

речь идет о большевистской радости, 
о социалистическом счастье* (Посты- 
шее).

Несомненно, что эти радостные слова— 
слова победы, явятся лейтмотивом офор
мления всех колонн. Это значит, конечно, 
что эти слова будут не только многократ
но повторены на полотнищах и транспа
рантах; весь облик, все содержание ко
лонн,, радостные лица демонстрантов, за
дорные песни и пляски—все это отобра
зит радость и счастье народов нашей 
великой социалистической родины.

В этом году, видимо, придется раз/ и 
навсегда порвать с печальной традицией 
подготовки к праздникам в одни сутки.
Однако, налицо тревожное поведение та
ких, решающих в этом вопросе, организа-1 
ций как клуб, культсовет института, об
щий факультет. Они не очень озабочены 
подготовкой. Кроме конкурса на лучшую I 
национальную пляску, мы ни об одном | 
мероприятии не слыхали. лосами— олицетворением самой счастливо

Необходимо сегодня же начать работу • юности в мире, олицетворением больше 
по оформлению праздника (демонстрация, | вистской весны человечества 
здания). Времени осталось чрезвычайно
мало. Як. Шкловский

из бумаги (цилиндры, котелки, панамы) . 
перед трибуной показать как .капитализ! 
вылетает в трубу* (для_этого шары, изо 
бражающие .буржуев*, выпускать в воз 
дух через картонную фабричную трубу).

Можно эти же шары различной величины 
раскрашенные под цвет фруктов (яблоки 
виноград, абрикосы, арбузы) и снабжен 
ные листьями зелени, связанные в гроздь! 
и обрамленные колосьями, пронести на.] 
головами как декоративное изображение 
изобилия.

Наконец, можно шары использовать дл; 
того, чтобы при прохождении колонии 
мимо трибуны 'изобразить в воздухе 
слова привета тов. Жданову, А. А.

* **

В оформлении первомайских празднесп 
надо использовать инициативу самых ши 
роких слоев студенчества, профессорско 
преподавательского состава, рабочих I 
служащих института.

Наша колонна должна быть яркой, кра  ̂
сочной, цветущей, звучащей веселыми

БУДЕМ КРЕПИТЬ
обороноспособность

В современной войне вследствие широ
кого применения авиации стирается раз
ница между фронтом и тылом.

Нормальная жизнь страны ни на минуту 
не должна прерываться.

Во время воздушного нападения против
ника ни один трудящийся не должен ос
тавлять своего поста на производстве или 
в учреждении. Для этого надо знать пра
вила поведения и уметь обращаться с про
тивогазом.

Механическая мастерская (мастер тов. 
Пышный, уполномоченный осоавиахима 
тов. Семенов) провела несколько трениро- 

1 вок нормальной работы в противогазе. 
Подписались на приобретение противогаза 
23 человека. Часть рабочих пропущена че
рез камеру газоокуривания. Широко раз
вернулась подготовка к сдаче всеми рабо
чими норм по ПВХО.

На рабфаке (уполномоченный ОСО тов. 
Емельянов) некоторые студенты полно
стью сдали нормы и имеют значки.

Инженерно-экономический факультет и 
ОТФ также включились в сдачу норм. Не 
проводится лишь работа на электросва
рочном факультете. Ответственный по 
ПВХО тов. Иощук месяц тому йазад взял 
книги для подготовки, но к изучению их 
на факультете не приступили.

Слабо работают по ПВХО и в транспорт
ном отделе. Работа по ПВХО и здесь дол
жна быть сдвинута с мертвой точки. Тогда 
наш институт станет крепостью труда и 
обороны.

Лавров

В научно-техническом кружке
Э Н Е Р Г Е Т И К О В
Не все 6 секций НТК энергетиков оди

наково хорошо поставили свою работу. 
На секциях тепле-силовые установки (научи, 
руковод. проф В. М Татарчук) и передача 
анергии (научи руководитель проф. А М. 
Залесский) сделано по 5 докладов. Весьма 
ценные доклады сделали студенты Миков 
и Костенко. /

Зато секции изоляционной техники, теп
ловых электрических станций сделали 
только по два доклада. Эти отстающие 
секции мы должны подтянуть до уровня 
передовых.

Работа студентов в лабораториях ве
дется пока в двух секциях, руководимых 
профессорами В. Татарчук и А. Залесским, 
но эта работа еще нуждается в дальнейшем 
развитии.

Кружок располагает сейчас 4—5 докла
дами, которые можно и нужно где-то пе
чатать, очевидно, в студенческом журнале. 
Об организации его много говорилось на 
слетах отличников. Но дальше этого дело 
не подвинулось. Мы должны потребовать 
от ’ руководства института решительного 
сдвига в этой области.

Работа по созданию кабинета сильно 
затянулась. Но библиотека в основном 
укомплектована. Получен также материал 
для оформления кабинета. И на-днях мы 
откроем его для общего пользования.

Большинство факультетов с 1 мая ухо
дит на практику. Но темпы нашей работы 
не должны от этого снизиться. К 20 мая 
возвращается с преддипломной практики 
пятый курс,» многие студенты которого 
по имеющимся у проф. Болотова данным, 
приедут с готовыми докладами.

К концу учебного года силами третьего 
и пятого курсов мы предполагаем про
вести первую научно-техническую конфе
ренцию.

И. Кельзои

ВИДЫ ЛЕНИНГРАДА
(Союзфото)

У Лебяжьей канавки ’



К ПУШКИНСКИМ д н ям
(Союзфото)

Картина Ленинградской художницы 
Н. К. Радловой—.ПУШКИН и КЕРН*

Боксу— почетное место
Боке получает все большее распростра

нение а СССР. Почти при всех крупных 
спортивных организациях Ленинграда име
ются школы бокса. Однако, в ЛИИ бокс 
до сих пор не в почете. Посещаемость 
школы бокса доходит до 30 процентов. 
Это объясняется тем, что бюро ФК ЛИИ 
никакого внимания секции не уделяет..

Она не имеет хорошего помещения, за -1 
нятия секции нередко срывались или пе-| 
реносились из зала в зал из-за того, что 
помещение занимали волейбрльные ко -’ 
манды.

Нет необходимого для тренировок обо-; 
рудования, имеющийся инвентарь не может ‘ 
быть использован в настоящих условиях. 
Поэтому занятия не могут быть полно
ценными. Разве не стыдно, что наш спорт- ! 
коллектив на городские соревнования 
выставил только двух боксеров из-за 
недостаточной подготовки остальных.

Под руководством прекрасного тренера 
тов. Граве наш коллектив сможет добиться 
хороших результатов, если нам создадут 
соответствующие условия.'

Бокс вырабатывает в человеке качества, 
необходимые для бойца, знание бокса тре
буется для сдачи норм второй ступени 
ГТО и поэтому^ он должен получить ши
рокое распространение среди студенче
ства.

Это должно учесть физкультурное ру
ководство института и вывести секцию 
из .задворок*. Секция должна получить 
приспособленное для занятий помещение 
поближе к основной массе студенчества— 
в студгородке. Малык

МЫ ЮТИМ ЗНАТЬ И  СТРАНУ
Ударники и отличники 304 группы ЭМФ 

решили лето провести на Кавказе.
Мы выбрали маршрут для полувоенизи- 

роваиного похода от Кисловодска по Во
енно-Сухумской дороге, через Теберду с 
с заходом в лагерь Индустриального ин
ститута и через Клухорский перевал до 
Сухума. у

1280 км. этого маршрута мы пойдем 
пешком.

От Сухума начинается вторая часть путе
шествия — морем. Побываем в Гаграх, 
44. Афоне, в Сочи, откуда пароходом в 
Крым, побережье которого пройдем пе
шим способом.

Эта экскурсия утверждена в бюро ОПТЭ, 
состав проверен физкультурным врачем. 
Составлены списки и детальные сметы. 
Готовиться к экскурсии мы начинаем до 
ухода на практику. Нам нужна материаль
ная и организационная помощь со стороны 
общественности и дирекции института.

_____ 0. П.

п о д г о т о в к а  к  а л ь п и н и а д е
С 19 апреля начинаются тренировочные 

занятия участников альпиниады ЛИИ:^в 
спортзале М 1 в 5-й день с 9 часов 
,30 минут до И  часов 30 минут и в спорт
зале № 3 в 1-й день с 8 часов до 10 часов 
вечера и в 3-й день с 9 часов до 11 часов 
вечера.

Бюро альпинистнчеекой секции

Тов. Доронин— пред, бюро Ф К
16 апреля состоялось первое заседание 

вновь избранного бюро физкультуры ЛИИ. 
Пред, бюро ФК избран тов., Дороиии (пом. 
воерука института). Его заместителем тов. 
Рогоаа.

В ЛАБОРАТОРИИ ПРИКЛАДНОЙ МЕХАНИКИ
Перед началом второго семестра кафедра 

прикладной механики попала в исключи
тельно тяжелое положение. Необходимо 
было, во-первых, обеспечить 60 групп 
ОТФ преподавателями и, во-вторых, наряду 
с теоретическим прохождением курса, 
проводить учебные занятия в лаборатории.

К чести работников кафедры, во главе 
с заведующим проф. А. Ф. Кетовым, оба 
эти вопроса разрешены. До начала про
хождения курса кафедрой был создан се
минар для подготовки молодых препода
вателей, главным образом, из аспирантов 
нри кафедрах факультета производствен
ного машиностроения. И к началу про
хождения курса кафедра прикладной ме
ханики пополнилась 12 новыми препода
вателями.

Работа семинара продолжается и теперь. 
В будущем предусматривается ее расши
рение. Следует, однако, отметить, что с ла
бораторными занятиями дело обстоит нес1 
колько хуже, так как в результате пере
грузки лаборатории лабораторные занятия 
не всегда оказываются увязанными с теоре
тическим курсом и подчас забегают впе
ред. • . |

Тем не менее, программа лабораторных 
занятий в таких трудных условиях все же 
выполняется полностью, ии одного срыва 
занятий за истекший период не имелось.

К сожалению, работники лаборатории 
при их напряженной работе не чувствуют 
достаточного внимания к себе со стороны 
учебной части. До сих пор не урегулиро
ван вопрос об оплате единственного меха
ника лаборатории, работающего безотказно 
с 9 ч. утра до 10 ч. вечера ежедневно.

Наряду с учебной работой в лаборатории 
проводится также и научно-исследователь

ская работа. Стахановское движение вы
двинуло целый ряд вопросов о возможности 
повышения скоростных режимов машин 
и увеличения усилий в машинах, акту
альность которых требует максимального 
сокращения сроков обработки опытных 
данных.

Для выполнения этих задач в лаборато
рии ведется проверка точности приборов 
и вносятся изменения в их конструкцию. 
Так например, лаборатория работает над 
тахографом и динамометром с целью 
получения показателей це только качествен
ной характеристики машин, а и количест
венной.

Под руководством проф, А. Ф. Кетова 
производится монтаж первого в Совет
ском Союзе станда для испытания зуб
чатых колес.

Проф. С. В. Вяхирев закончил исследо
вание ткацкого станка .Нортрон* и в на
стоящее время п'ишет выводы, которые, 
несомненно, дадут ценный материал.

В лаборатории проводится исследование 
влияния олеиновой кислоты на смазочные 
масла. По утверждениям химиков, олеино
вая кислота уменьшает трение. Первые 
опыты с легкими маслами, однако, не под
твердили этого положения. Тем не менее, 
лаборатория продолжает опыты, так как 
вопрос представляет, несомненно, большой 
интерес. ^

Помимо работы в лаборатории приклад
ной механики ее научные сотрудники 
принимают активное участие в работе ла
боратории специальных кафедр ФПМ: 
кожевенно-обувных, полиграфических и 
текстильных машин.

П. Барышев

75 ИЗ 100 ВОЗМОЖНЫХ
(Фото Коновал

ШШШиЯп Ь Л |
|

Мастера,  стрелкового спорта ЛЩ 
Тычинин и Терро рассматривают 

зультаты тов. Надирова 1 
(75 из 100 возможных)

ЛУТЕВНИ В САНАТОРИИ И НУР0Ц

НОВЫЙ ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ ФИЛЬМ .НА ОТДЫХЕ*
(Союзфото)

В кассе взаимопомощи г студентов Г. 
имеются путевки во все санатории и 
рорты СССР и дома отдыха для студещ 

Путевки бесплатные, со скидкой и ш 
ные в кредит.

Все студенты—члены КВП ЛИИ, в * 
симости от нуждаемости могут полу» 
путевку, предварительно подав заядла 
групповому или факультетскому орп 
затору КВП до 1 мая 1936 года.

Нуждающиеся в санаторном и куро 
ном лечении к заявлению прилагают 
ключение мед. комиссии.

ЭКСКУРСИЯ В ПУШКИНСКИЕ га
Приближается столетняя годовщ 

смерти гениального русского поэта |  
Пушкина.

Экскурсионно-туристское бюро нак 
института организует экскурсию Лм 
град— Пушкинские горы, которая ста 
себе целью ознакомить участников в 
местами, связанными с жизнью и тир 
ством А. С. Пушкина. Экскурсия 
проведена с 3 по 17 эполя группой « 
дентов в 45 человек двумя способаа 
пешком и на велосипедах. Первая грр 
доезжает до Пскова на поезде, а затем 
Пушкинских гор пешком. Вторая гру 
совершает поход на велосипедах.

Профком ЛИИ окажет денежную 
мощь, на которую могут рассчитш У 
студенты, успешно окончившие учебг’ 
год.

Ознакомиться с маршрутом и запнсат 
можно у студента 323 группы энерп
чргкого (Ьякчльтета тов. МаКЯВЧУК.

На фото—кадр из фильма—Таня (арт. ЗВЕРЕВА) и Лебедев (арт. ТОЛУБЕЕВ)

НАДО ПОДУМАТЬ 
О ГРЯМ М АТИКЁ

Вновь назначенный начальник секции 
промышленного проектирования тов. Гам- 
барьян опубликовал приказ по вверенно
му ему учреждению. Приводим приказ с 
сохранением стиля и орфографии: -

«Наблюдается, что работники СПП при
ходят на работу с большими опоздания
ми, а некоторые, когда им захочется.

Кроме этого также наблюдается, что 
дисциплина в отделе сильно расшатана и 
бывают отлучки от работы не известя об 
этом администрацию.

Приказываю: всех без исключения явить
ся (кем то исправлено: .являться*) на ра
боту...

За невыполнение настоящего приказа 
будет рассматриваться как нарушение 
труддисциплины и всеми вытекающими 
отсюда последствиями". I

Приказ написан красиво „чертежными" 
буквами, датирован 26 марта, но до сих 
пор никому не пришло в голову убрать 
этот приказ и заменить его другим, напи
санным вполне грамотно.

Безусловно, работники СПП достойны 
всякого осуждения за несоблюдение ос
новных правил трудовой дисциплины и мы 
целиком присоединяемся к возмущению 
тов. Гамбарьяна, но нельзя пройти мимо 
прискорбного факта: ответственный работ
ник, возглавляющий СПЦ, находится в 
контрах с простой грамотностью.
Надеемся, призвав к порядку своих со

трудников, тов. Гамбарьян найдет время 
подумать о грамотности, грамматике.

П. Ионии

ВСТРЕЧА С БУДУЩИМИ СТУДЕНТАМИ
Для ознакомления с работой нашего ин

ститута 17 апреля была организована 
встреча со школьни ками последнего клас
са десятилетки.

О структуре нашего втуза, о работе 
его основных звеньев, рассказал нач. учеб
но-методического сектора Д. М. Пугач и 
пом. декана ОТФ Я. М. Лацкин.

Инспектор НПП тов. Капитайкии расска
зал о работе студентов на практике. По
сле этого Д. М. Пугач давал ответы на 
многочисленные вопросы.

Будущих студентов.интересует, будут ли 
приемные испытания для оканчивающих 
десятилетку отличников и, особенно вол
нует их, будут ли приниматься лица мо
ложе 17-летнего возраста.

Мы условились с молодыми выпускни
ками средней школы повторить нашу 
встречу в ближайшее время и ознакомить 
их с лабораториями и кабинетами ОТФ.

„КАКОЕ ВЫ ИМЕЛИ ПРАВО"...
Научному сотруднику одной из наших 

ведущих лабораторий понадобились фото
снимки с нескольких чертежей. Заведую
щий столом заказов институтской фотобазы 
тов. Цейтлин предложил ему зайти за 
снимками через пять дней.

Эти фотоснимки, в свою очередь, в сроч
ном порядке нужны были и мне для слу
жебных целей.

Мало того, что я получил категориче
ский отказ, я еще был огорошен таким 
неожиданным вопросом: .Какое вы имели 
право просить меня об этом*?

Плохо, недопустимо медленно работает 
фотобаза и не считается с интересами за
казчиков. Л. Аи— екий

Л Е К Ц И Я  П Р О Ф .  В А С И Л Ь Е ! у
1М26 апреля в 6 часов вечера в читали, 

зале парткабинета.(Гл. здание, коми.! 
профессор Васильев сделает доклад 
севая теория феши8иа*.

Приглашаются пропагандисты 
тели кружков партпроса.

и слу р 
1 к

Выставка чертежей]
Кафедра технического черчения орг4 

зует выставку студенческих работ п о | 
сованию, начертательной геометри^ 
черчению.

Выставка охватит работы студент! 
осени 1934 года и будет открыта с 251 
реля по 7 мая в чертежном зале (ГлаНр 
здание, аудитория 313).

МАТЕРИАЛ К ПЕРВОМУ Щ
В газетный киоск при Главком зД> 

поступил в продажу журнал .Пролай 
и агитация* № 1, целиком посвяшй 
празднованиям Первого Мая. В не* 
найдете предназначенный материал 
докладчиков и беседчиков.
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